



けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第4号 令和3年7月1日

充実した夏休みに!

校長 五十嵐 和彦

児童が楽しみにしている夏休みまであと16日。東京オリンピック・パラリンピックももうすぐ始まります。しかし、心配なのは新型コロナウイルス感染拡大です。学校では、手洗い、消毒、換気を徹底し、感染防止に努めております。ご家庭におかれましても、感染防止への取り組みをよろしくお願いいたします。

さて41日間の夏休みですが、しっかりとした計画や目標がないと、何もできないままあつという間に終わってしまいます。充実した夏休みを過ごすために、次のことに留意しましょう。

① 「早寝 早起き 朝ごはん」

学校がお休みとなる夏休みこそ、正しい生活リズムが大切となります。特に宿題や課題は、暑くなる前の午前中の早いうちに済ませておきましょう。効率もよくなる上に、午後も予定になかったことにチャレンジできるかもしれません。



② 読書にチャレンジ!

普段取り組めなかった読書にチャレンジしてみたいかどうでしょうか。シリーズものにチャレンジし、読破してみるのもよいと思います。感染予防のため、なかなか出かけられませんが、読書なら日本中、あるいは世界中を旅することもできますよ。



③ お手伝いにチャレンジ!

お手伝いをたくさんしましょう。自分のためだけでなく、みんなのために何かをすることは、とても大切な経験となります。「ありがとう」と感謝されると、ますますやる気が出てきますね。



④ 日記をつけて、一日を振り返りましょう。

短くてもよいので、毎日の行動や考えたことを文章にまとめてみましょう。後から振り返ると、がんばった自分が誇らしく思えます。

お話朝会から あいさつのススメ

朝、登校指導をしていると、いろいろなタイプのあいさつに出会います。

その1：先にあいさつをする子（あいさつの達人）

とても気持ちがいいです。こちらも元気よくあいさつを返せます。

その2：あいさつをされたらあいさつを返す子（あいさつの名人）

あいさつが交わせたので少しいい気持ちになります。

その3：あいさつに対して、黙ったままの子

何かあったのかと心配になります。明日はあいさつできるといいなと思います。できれば、達人や名人のあいさつをしたいものですね。

さて、あいさつを交わすことで生まれる素晴らしい副産物があります。

① あいさつをすると気持ちがいい。

② あいさつをすると笑顔になる。

③ 相手からの印象が良くなる。

④ あいさつから会話が始まる。

目指せ 元気なあいさつ 宮前自慢!



あいさつをすると自分にも相手にもいいことばかりです。あいさつを学校中に広めるとともに、家の中や地域でもあいさつを実践していけたらいいですね

お知らせ①

宮前小学校では「開かれた学校づくり」を目指し、定期的にホームページを更新しております。「行事・子どもたちの活動」「今日の給食」「ひとりごと」「所沢検定」など様々なコーナーがあります。ぜひご覧いただければと思います。

宮前小学校HP

<http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/miyamae-eh/>



6月の活動から



6/15 体育朝会
トコロん体操にチャレンジ！6年生が中学校で体験授業



6/22 チャレンジスクール



6/24 芸術鑑賞教室
和楽器の演奏を聞きました